

CESSEZ-LE-FEU À GAZA
2 Palestiniens tués par des raids sionistes en 24h

... selon le ministère de la Santé du territoire

GABÈS

Les promesses crédibles du Président

LA PRESSE — Le Chef de l'Etat a le mérite d'avoir pris à bras-le-corps la situation environnementale à Gabès. Il suit ainsi à la loupe les travaux conduits par la commission d'experts chargée de redonner aux Gabésiens le droit de respirer un air frais. Et il exhorte à la mise au point d'une stratégie nationale globale pour éradiquer les fléaux environnementaux dans l'ensemble du pays.

▶ page 3

LOI DE FINANCES 2026**L'ARP met en garde contre l'héritage d'injustice et de corruption**

Le président de l'ARP a insisté sur l'ampleur des enjeux et des défis qui exigent l'élaboration de programmes, de plans et de stratégies sectorielles pour créer des opportunités de développement en Tunisie.

▶ page 3

EDITORIAL**Engagement concret de l'Etat à investir dans le droit à la santé**

Par Noureddine HLAOUI

L'ANNONCE officielle par le ministère de la Santé de la signature du contrat de réalisation des travaux de l'hôpital Roi Salmane-Ben Abdellaziz est venue mettre fin aux spéculations entretenues par certaines mauvaises langues qui ont, pendant longtemps, mis en doute l'aboutissement de ce projet grandiose et hautement bénéfique au secteur de la santé en Tunisie.

En effet, ce projet s'inscrit dans le cadre du renforcement du plan national des infrastructures hospitalières, tout en consolidant les moyens consistant à fournir les soins spécialisés adéquats et à désengorger, en même temps, les hôpitaux existants, sans oublier l'amélioration certaine de la qualité des soins et des prestations sanitaires aux patients à travers tout le pays.

Il est utile de savoir que cet hôpital universitaire, qui devrait être opérationnel dans trois ans, avec une capacité d'accueil pouvant atteindre cinq cents lits et une multitude de spécialités ainsi que des équipements médicaux ultramodernes, aura l'avantage de garantir un meilleur équilibre régional dans la mesure où un meilleur accès est attendu pour les citoyens du Centre et de l'intérieur du pays en général.

En résumé, l'optimisme est de rigueur, vu que l'on s'attend à une accélération de la mise en œuvre de ce mégaprojet, surtout que le Président de la République, en personne, a nettement exprimé, à plusieurs reprises, sa détermination à mener cette réalisation à bon port concrétisant le credo selon lequel la santé est un droit fondamental de l'homme.

Allant dans le même sens de la volonté présidentielle, le ministre de la Santé a fait preuve, depuis son avènement à la tête de ce département, d'un souci majeur de mettre les bouchées doubles pour la concrétisation de ce mégaprojet grâce à une coopération étroite avec le Royaume d'Arabie saoudite par le biais des Fonds saoudiens de développement.

D'ailleurs, maintenant que l'œuvre est lancée, tous les espoirs sont permis pour qu'elle soit effectivement fonctionnelle dans les délais impartis, sachant que le terrain sera officiellement remis, dès ce jeudi, à la partie chargée de l'exécution qui ne devrait pas avoir de soucis pour sa réalisation dans le sens où les enveloppes nécessaires sont déjà allouées.

Avec cette opération, le Chef de l'Etat réaffirme, une fois de plus, son engagement à investir dans le droit à la santé et à concrétiser la stratégie nationale en la matière, à savoir le désenclavement sanitaire, le rééquilibrage territorial et le rapprochement des services hospitaliers spécialisés des populations dans toutes les régions de Tunisie.



9 770 330 999 000

TRIBUNE
IL Y A SOIXANTE-CINQ ANS
Les premiers Casques bleus tunisiens de l'Histoire (3^e partie)
 Par le Colonel(r) Boubaker BENKRAIEM

▶ page 4

LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR :
«La Tunisie a réalisé plusieurs acquis dans la lutte contre le crime»



Le ministre de l'Intérieur, Khaled Nouri, a déclaré, hier, que «l'Etat tunisien a réalisé de nombreux accomplissements dans la lutte contre le crime et la migration irrégulière, tout en protégeant tous ceux qui se trouvent sur son territoire, conformément aux dispositions de la Constitution, à la législation nationale et aux conventions internationales».

▶ page 3

UGTT — ENTRE GRÈVE ET CONGRÈS CONTESTÉ
La centrale syndicale s'enlisée dans ses contradictions

La Presse — Les tensions internes à l'Union générale tunisienne du travail (Ugtt) se sont nettement ravivées ces derniers jours, sur fond de contestation du leadership de l'actuel secrétaire général, Noureddine Taboubi. Certains cadres contestent en effet «la légalité» de son mandat renouvelé en 2022.

▶ page 4

ABONNEMENT

11-12-25



SPORT

▶ pages 15 — 16

ESS — OFFICIEL

Mohamed Mkacher, nouvel entraîneur

L'Etoile Sportive du Sahel a officialisé, hier soir, le retour de Mohamed Mkacher à la tête de l'équipe seniors de football. Il a signé un contrat qui court jusqu'au 30 juin 2027 et sera secondé par Radhouane Felhi et Mohamed Ali Nafkha.

La Coupe arabe, que veut-on en faire?

La Presse — On devrait trouver une date d'organisation plus appropriée si on veut faire de la Coupe arabe des nations un rendez-vous sérieux et attendu par les sélections participantes.

UN NOUVEAU COMITÉ PROVISOIRE AU CAB, UN AIR DE DÉJÀ-VU...

Riadh Mokdad prend le relais

La Presse — Désormais, le CAB est condamné à être dirigé sans président élu...

LIGUE 2 — PHYSIONOMIE GÉNÉRALE
La hiérarchie bouleversée

La Presse — Avec l'ascension de clubs tels que le Croissant Sportif de Msaken, le Sporting de Ben Arous et Baâth Bouhajla dans le groupe A, aux côtés du Progrès de Sakiet Eddâafer et l'US Ksour Essef en poule B, la hiérarchie est de plus en plus bouleversée en Ligue 2.

VOILE — CHAMPIONNATS DU MONDE JUNIORS

Sirine Mahjoub et Idriss Ben Yaacoub au rendez-vous

Ils participeront aux épreuves en individuel de planche à voile olympique.

▶ page 9

LE MUSÉE DU PATRIMOINE TRADITIONNEL DE KESRA RÉNOVÉ
Consolider la mémoire locale

Érigé sur une terrasse dominant le village, le musée s'inspire des vestiges de la forteresse byzantine et s'étend sur une superficie d'environ 570m² répartis sur deux niveaux. Il expose les usages et pratiques sociales de la région : outils du quotidien, costumes traditionnels, rites festifs et expressions de la vie communautaire.



CULTURE

▶ page 9



▶ page 8

ABDELKADER BOUDRIGA, ANALYSTE FINANCIER À LA PRESSE

« La contribution du capital-investissement à l'économie tunisienne reste en deçà des attentes »

LA PRESSE — Alors que son encours progresse et que de nouvelles dynamiques émergent, le capital-investissement tunisien reste un gisement de valeur largement inexploité.

ÉCONOMIE

STEG

Entre modernisation numérique et frustration des abonnés

LA PRESSE — La Steg a lancé son programme de digitalisation avec la promesse d'un réseau électrique et gazier plus intelligent et plus performant. Mais sur le terrain, de nombreux abonnés se heurtent à des difficultés pour accéder à leur compte en ligne, faire réparer leurs compteurs ou bénéficier d'un relevé à la date prévue.



▶ page 2

SOCIÉTÉ

▶ page 2

▶ page 2